## Corona: Forderungen an die Politik

- Größere Beteiligung von Experten unterschiedlicher Meinung an Debatten als immer die gleichen 4 Personen. Sowohl in der Politik als auch in den Medien
- 2. Ende der nicht-offiziellen Zensur bei YouTube und anderen Medien
- Darstellung von Fehlern der Regierung. Bisher gab es z. B. kaum Kritik der fehlenden präventiven Anschaffung von Masken oder der Unbrauchbarkeit selbstgenähter Masken und Akzeptanz sozialer Härten
- 4. Information der Bevölkerung, wie die Infektions- / Todeszahlen einzuordnen sind im Verhältnis zu Grippen und anderen Todesursachen
- 5. Transparente Information, weshalb bestimmte Maßnahmen erforderlich sind.
  - Erklärung von epidemiologischen Modellen, was z. B. ihre Annahmen und Grenzen sind. Die Aussagen von Hr. Wieler im März 2020, daß in wenigen Monaten 10 Mio. Menschen infiziert sein könnten, während es dann nur 200.000 waren, wurde von den Medien nicht analysiert. War das Modell, auf dem die Aussage basierte, möglicherweise kaum geeignet?
  - Hintergrund der Abstandsregeln: wer hat sie errechnet, mit welchen Annahmen usw.
  - Begründung der Eignung bestimmter Parameter für Maßnahmen wie Inzidenz oder
  - Belegung der Intensivstationen

## 6. Transparente und kontrollierbare Statistiken:

- Tod durch oder mit Corona
- Impfschäden und -tote
- 7. Wiederherstellung der Demonstrationsfreiheit ohne Mindestabstände oder Maskenpflicht
- 8. Finanzielle (Teil-)Haftung von Impfstoffherstellern für Gesundheitsschäden
- Konsistente Gesundheitspolitik: Verbot von Tabakwerbung, ungesunder Nahrung wie Fastfood, bestimmte Produkte mit viel Zucker, Fett usw. Mindestens eine Kennzeichnung
- 10. "Ehrliche" Politik statt Salamitaktik: "Eine Impfpflicht wird es nicht geben!" Welche Impfrate reicht aus für Herdenimmunität? Woher stammt die Zahl und wie sicher ist sie? Werden die gemachten Versprechen dann eingehalten und die Maßnahmen beendet?
- 11. Deutlich besserer Sozialausgleich in der Wirtschaft. Neben den Großunternehmen sollten auch kleinere Unternehmen und Einzelunternehmer angemessen unterstützt werden. Gleiches gilt für ärmere Menschen in schwierigen Wohnverhältnissen und psychisch Belastete

Angesichts dieser Widersprüche: was spricht dafür, daß sich ohne Widerstand der Bevölkerung die Marschrichtung der Regierung nicht fortsetzt: Impfpflicht, weitere Impfungen...?